



Recula Monreal y cancela la gira de la reconciliación

**ANDREA BECERRIL
Y VÍCTOR BALLINAS**

El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, dio marcha atrás y señaló que no llevará a cabo la anunciada gira por la reconciliación junto con el presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel. "No hay planes, ni fechas, ni nada", explicó en conferencia a distancia desde sus oficinas de la Junta de Coordinación Política.

Interrogado sobre esa gira que provocó molestia en la bancada de Morena y de la dirigencia del partido guinda, sostuvo que fue Creel quien planteó en Madrid ese recorrido, durante una conferencia previa a la Reunión Interparlamentaria España-México. "Yo lo saludé y respeté que coincidiera", pero "no hay una definición y ni siquiera he tenido una conversación posterior".

No quiso tocar el tema de su eventual salida de Morena, lo hará,

aseguró, a su debido tiempo.

Respecto de los señalamientos del dirigente nacional, Mario Delgado, de que con quien debe reconciliarse es con los militantes de Morena, respondió que no lucha contra el partido. "Más bien trabajo porque las decisiones que toma el partido se democraticen".

Recalcó que serán los militantes de Morena los que decidan si es o no candidato a la Presidencia de la República.